

L'institutionnalisation du Haut représentant de l'Union européenne dans les négociations à propos du dossier nucléaire iranien. Genèse d'une institution dans le champ international de la sécurité politique.

*The institutionalisation of the EU's High Representative in the Iranian nuclear file. Genesis of an institution in the political security field.*

A travers une reconstruction socio-historic des dynamics globales et européennes cette thèse de doctorat révèle que la présence du Haut représentant dans les négociations avec l'Iran va de pair avec son émancipation de l'espace institutionnel de l'UE. La formalisation de cette configuration non-codifiée est le produit de la création d'un pôle d'expertise de la négociation nucléaire.

*In a socio-historic reconstruction of the dynamics at both a global and European level this PhD thesis reveals that the presence of the High Representative in the negotiations with Iran goes hand in hand with his emancipation of the EU's institutional space. The formalisation of this non-codified configuration is the product of the establishment of a centre of excellence of nuclear negotiations.*

**Doctorant**  
*PhD Researcher*

Stefan WAIZER

**Financement**  
*Funding*

Ministère de  
l'Enseignement supérieur  
et de la Recherche

**Durée du projet**  
*Period*

2013 - 2018